

麻生津小学校の児童の皆さんへ（低学年の人はお家の人に読んでもらってください）

コロナウィルス感染拡大防止のため、臨時休業が続いていますが、今回、さらに休業を延長する方針が示されました。毎日自宅で過ごすことで大変な思いをしている人もいると思いますが、もうしばらく頑張りましょう。学校再開に向けて、生活のリズムがくずれないように気をつけましょう。

今、大切なことは、コロナウィルスがこれ以上広がらないように一人一人が気をつけることです。そして、早く学校が再開できるようにみんなで頑張ることです。

そのために、皆さんに4つのお願いがあります。

①感染予防に心がけましょう。

「密閉」・・・締め切っている場所

「密集」・・・人がたくさん集まっていること

「密接」・・・人と人との間が近いこと

この3つを避けることと併せて、外出時のマスクや手洗いもしっかり行いましょう。

②体を動かしましょう。

不要不急の外出を控えることが大切ですが、たまには外で運動することも大切です。人が多く集まっていない場所で、ルールやマナーを守って周りの人に迷惑にならないように気をつけて体を動かしましょう。（家に帰った後の手洗いも忘れずに）

③教科書を読みましょう。

宿題のプリントなどは、終わっていますか。それと、新しい教科書に目を通しましたか。これから勉強することに触れることで、「授業が始まったら頑張るぞ」という意欲を高めましょう。

④毎日体温を測りましょう。

学校が始まっても毎日体温を測り、健康観察カードに記入して登校することになりま

す。体温を測る習慣を継続し、毎日の体調管理に努めましょう。

以上、4つのお願いをしっかりと守りましょう。そして、コロナウィルスの心配が無くなって学校がスタートし、早く皆さんに会えることを全員の先生が待ち望んでいます。